

henden Segmenten arbeiten. Vieles auf der Anlage ist noch überhaupt nicht durchgestaltet und harrt noch der Feingestaltung. Oder vielleicht möchte ich auch auf Segment 9 weiterbauen, auf dem seit einiger Zeit eine recht spannende Szene mit dem Thema «Strasse, Bahn, Brücken, Wasserfälle» am Entstehen ist. Ich könnte auch mit dem Bau des (abnehmbaren) Gebirges über den Segmenten 7, 8 und 9 beginnen – oder den Grundaufbau der letzten drei Segmente angehen – oder den Bahnhof «Oberegg» bauen – vielleicht mit der Konstruktion der zwei noch zu erstellenden Schattenbahnhöfe beginnen – eventuell die schon eingebauten Signale im TC erfassen – oder Zugfahrten definieren und austesten und, und, und... Warten wir es ab! Zum Glück geht mir die Arbeit noch nicht so schnell aus! Es wäre wirklich schade... ○



Fast fertig durchgestaltete Bereiche der Anlage Linus Huttner zeigen, was hier Grosses entsteht.



Ein (vorläufig ; -)) letzter Blick auf die Schweizer Alpenbahn. Danke, dass wir sie besuchen durften!